

# OPOSISI

## Hari Pers Nasional 2025, Kapolres Purwakarta Ungkapkan Hal Ini

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.OPOSISI.CO.ID](http://PURWAKARTA.OPOSISI.CO.ID)

Feb 9, 2025 - 21:28



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah mengucapkan Selamat Hari Pers Nasional 2025 untuk seluruh insan pers khususnya yang bertugas di Kabupaten Purwakarta.

"Pers adalah salah satu pilar demokrasi. Pers adalah mitra, dan pers adalah kita,

harapannya semoga Pers sebagai mitra strategis Polri dan pers semakin sukses, maju, dan profesional,” ujar Lilik, Pada Minggu, 9 Februari 2025.

Kapolres menyebut, insan pers merupakan mitra strategis dan menjadi salah satu bagian penting membantu kinerja Kepolisian dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Insan pers menjadi jembatan menyampaikan informasi-informasi kepada masyarakat seputar kegiatan yang dilakukan Polres Purwakarta dan jajaran dan penting dalam menciptakan situasi kamtibmas di Kabupaten Purwakarta tetap kondusif. Sebagai mitra strategis, kami berharap kepada segenap insan pers hendaknya dapat selalu bersinergi dan senantiasa memberikan kontribusi positif dalam pemberitaan," Ungkap perwira polisi yang terkenal dengan keramahannya itu.

Karena itu, Lilik berharap Pers tetap menjadi sumber informasi terpercaya bagi masyarakat Indonesia ditengah berseliwerannya informasi Hoax melalui media-media sosial.

Orang nomor satu di Polres Purwakarta itu berpesan agar pers dapat mencerdaskan masyarakat dengan pemberitaan positif dan edukatif yang diberikan.

“Jadilah pers yang mencerdaskan masyarakat. Kedepankan integritas sehingga pemberitaan yang disampaikan dapat bermanfaat bagi khalayak”, ucapnya.

Lilik berharap diusia yang sekarang pers semakin maju dan dapat memberikan edukatif pada masyarakat.

“Semoga di usia pers yang sekarang ini makin lebih sukses, maju, dan profesional serta menayangkan berita yang benar sesuai fakta dan profesional dalam menjalankan tugas dan berperan aktif dalam menjaga kondusifitas ditengah-tengah masyarakat dan andil dalam menjaga kamtibmas dalam tugasnya memberikan informasi ke masyarakat maupun publik,” harapnya

Dalam kesempatan itu, Kapolres Purwakarta, mengapresiasi kinerja wartawan di Kabupaten Purwakarta dalam mengawal pemberitaan.

“Sekali lagi, kami segenap keluarga besar Polres Purwakarta mengucapkan Selamat Hari Pers Nasional 2025! Semoga pers selalu menjadi cahaya bagi masyarakat dengan menyebarkan informasi yang akurat dan bermanfaat. Semoga pers terus berfungsi sebagai mata, telinga, dan suara bagi publik, mengedepankan kebenaran dan objektivitas. Bersama, kita bangun Indonesia yang semakin maju dan beradab. Salam hormat," T tutur AKBP Lilik.